

El pastor George ministró el domingo pasado, "Cómo desarrollar una fe de campeonato".

El Pastor George nos recordó nuestra Misión: [Misión y Valores de la Iglesia Internacional Eagle Mountain](#)

El pastor dijo que el Señor agregó a la Misión:

1. Ejercítalos en la Palabra.
2. Entrénalos como que esa es la única manera de vencer al mundo.

1 Juan 5:4 (RVR)

"Este es un año de campeonato".

Los miembros de los equipos de fútbol americano de la Universidad Estatal de Ohio y la Universidad de Notre Dame dieron gloria a Dios después del juego del Campeonato Nacional de Fútbol Americano Universitario el lunes en el que los 'Buckeyes' derrotaron a los 'Fighting Irish'.



"En primer lugar, tengo que dar la gloria y la alabanza a mi Señor y Salvador Jesucristo. No estaría aquí sin él", dijo Howard a Molly McGrath de ESPN después del partido. "No estaría aquí sin mis compañeros de equipo, sin mi

familia, sin todos los que me apoyaron en Downingtown, Pensilvania; Me quedo sin palabras en este momento".

Howard, quien jugó para Kansas State antes de ser transferido a OSU en enero pasado, agregó que está "muy contento de que Dios me haya dado la oportunidad de ser un Buckeye", agradeciendo a los entrenadores de OSU por cambiar su vida.

Al recibir el premio al Jugador Ofensivo Más Valioso, Howard dijo desde el escenario durante la ceremonia posterior al juego que tenía que "darle a mi Señor y Salvador Jesucristo toda la gloria, toda la alabanza".

Durante la ceremonia, el linebacker de OSU, Cody Simon, nombrado el Jugador Defensivo Más Valioso del Juego de Campeonato, dijo: "El Señor hizo algo especial en este equipo, y estamos muy agradecidos".

¡Nosotros, aquí en EMIC, somos imparables y jugamos en un equipo campeón!

1 Tesalonicenses 3:9-10;

"Por lo cual, ¿qué acción de gracias podremos dar a Dios por vosotros, por todo el gozo con que nos gozamos a causa de vosotros delante de nuestro Dios, 10 orando de noche y de día con gran insistencia, para que veamos vuestro rostro, y completemos lo que falte a vuestra fe?"

2 Tesalonicenses 1:3-4;

"Debemos siempre dar gracias a Dios por vosotros, hermanos, como es digno, por cuanto vuestra fe va creciendo, y el amor de todos y cada uno de vosotros abunda para con los demás; 4 tanto, que nosotros mismos nos gloriamos de vosotros en las iglesias de Dios, por vuestra paciencia y fe en todas vuestras persecuciones y tribulaciones que soportáis."

El pastor dijo: "¡Enseñales una fe de campeonato [en lugar de una fe poco común]!"

No necesitamos más fe, simplemente desarrollar la que tenemos, al igual que las personas que están construyendo músculos no piden más músculos, sino que desarrollan los músculos que ya tienen.

Hebreos 12:1-2;

"Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan grande nube de testigos, despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante, 2 puestos los ojos en Jesús, el autor y consumidor de la fe, el cual por el gozo puesto delante de él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio, y se sentó a la diestra del trono de Dios."

Tenemos la medida de la fe, que es la misma medida que se le da a cada creyente.

2 Pedro 1:1;

"Simón Pedro, siervo y apóstol de Jesucristo, a los que han alcanzado una fe tan preciosa como la nuestra por la justicia de Dios y de nuestro Salvador Jesucristo:"

Cuanto más fuerte se desarrolle tu fe, más fácil será recibir de Dios. Esto significa que debemos edificar sobre nuestra fe cada día, ejercitándonos con consistencia al escuchar y aplicar la Palabra de Dios.

Paso uno

Hebreos 11:1

Recibe a Jesús como el desarrollador de tu fe.

Segundo paso

Hebreos 12:1

Estos son los testigos fieles.

V. 2 Puestos los ojos en Jesús, el autor y consumidor de nuestra fe.

Autor aquí significa líder principal, consumidor, el que ha elevado la fe a su perfección.

Tercer paso

Cuanto más fuerte estés operando espiritualmente, menos pensarás en tu cuerpo o en rendirte, pero te mantiene enfocado como los objetivos mientras caminas en el espíritu.

El Pastor compartió cómo hace ejercicio tres veces a la semana, y compartió que lo espera con ansias, recordándose a sí mismo que puede hacer ejercicio y mantiene la confesión de que esto es agradable y

beneficioso en lugar de decir palabras negativas de no me gusta este tipo de entrenamiento, o no tengo ganas de hacer ejercicio hoy.

Compartió que en su camino al gimnasio la semana pasada, incluso con la Conferencia de Ministros, hizo tiempo para los tres entrenamientos. El viernes, cuando podría haber dormido hasta tarde, se subió al coche y escuchó:

- Tema "Champion" de Rocky Balboa, y
- Superviviente – "Ojo del Tigre"

Dijo que esto lo animó físicamente para estar listo para hacer ejercicio.

Kenneth Copeland compartió:

"Jesús desarrollará nuestra fe cada vez que demos un paso adelante y pongamos nuestra fe en juego" [a esto lo llamamos ejercicio, o usar nuestra fe].

Romanos 13:8 para la libertad de deudas.

El hermano Copeland se comprometió en 1967 a hacer lo que tanto Gloria como él vieran en la Palabra de Dios.

Tomaron la decisión de no retirarse y no volver a las formas anteriores de pensar o actuar.

Por lo tanto, podemos adoptar esta misma fortaleza y tomar decisiones de calidad para fortalecernos en la fe y usar nuestra fe fuerte para avanzar en el Reino de Dios.

La fe, ya sea para la libertad de deudas, para la sanidad, para dirección, o lo que sea, siempre comienza donde se conoce la voluntad de Dios. Dios no responde porque lo deseo lo suficiente, o porque tengo una gran necesidad, o porque estoy sufriendo; más bien, ¿qué dice la Palabra de Dios acerca de la situación? y comenzar a estar de acuerdo con Dios.

1 Juan 5:14

- Decide que vas a estar totalmente sumergido en la Palabra,
- que conozcas (estudies) la Palabra,
- que estás hablando la Palabra,

- que estás meditando en la Palabra
- y que vas a poner la acción correcta en la Palabra.

Esto te permite elevar tu fe a un nivel más alto, y ahora puedes agradecer al Señor por Su fidelidad y provisión mientras permaneces en amor y operas con paciencia para seguir adelante para ver la manifestación que la Palabra de Dios te ha prometido.